

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019

15711014 - ZULFAA KAROMAH

STATION	FEEDBACK
IBADAH	dokter belum memastikan apakah suara atau ucapannya dapat didengar oleh pasien atau tidak, saat shalat sebaiknya juga duduk ya lainnya sudah baik/ solat jenazah baik
IPM 1	keseluruhan baik.
IPM 2	sudah cukup baik, lebih memperkaya lagi diagnosis banding yang sesuai keluhan dan pemeriksaan
IPM 3	Secara Umum cukup baik, namun tidak melakukan px Darah. Semoga kelak jadi dokter yang Sukses.
IPM 4	diagnosis: perdarahan krn fraktur costa? tatalaksana emergency: tdk melakukan survey primer dan posisi syok tatalaksana non farmakologi: pemilihan set infus kurang tepat, fiksasi kurang kuat, lebih baik pasang perlaknyakomunikasi: jelaskan ttg diagnosis, indikasi, prosedur pemasangan dan efek samping. profesionalisme: perlu dirujuk?
IPM 5	tidak melakukan pemeriksaan keadaan umum dan tanda vital pasien,inspeksi masih kurang (ada deformitas?)palpasi masih kurang (nyeri tekan?nadi distal?),interpretasi pemeriksaan penunjang masih kurang lengkap (lihat ada dislokasi atau tidak),sebelum dilakukan pembalutan sebaiknya bersihkan dulu luka dengan Nacl atau air bersih,pebalutan dan pembidaian sudah benar,edukasi masih sangat kurang (menjelaskan kondisi pasien dan rencana utk merujuk k spesialis ortopedi utk penanganan lebih lanjut)
IPM 6	perkembangan awal, kepribadian sebelum sakit, laporan hasil psikiatri masih sangat kurang (yg engkap ya, biat tidak kelewat pelajari secara sistematis), Dx utama kebalik dengan DD, lithium oke tapi masih kurang kombinasi yang lain ssuai kondisi pasien, ,edukasi ranap belum disampaikan, dan edukasi tentang penyakit belum jelas, cara menyampaikan berkomunikasi lebih dalam lagi menggali kenginann keluarga pasien juga.
IPM 7	Ax keluhan lain belum terlalu digali untuk menyingkirkan DD (BAB BAK keluhan gastro); PF: px abdomen tidak dilakukan menyeluruh (hepar, lien); PP: darah lengkap dan urine benar namun interpretasi widal kurang tepat; Dx tidak tepat; th/ ibuprofen sudah tepat, namun th/ kausatif belum
IPM 8	Kurang tajam menanyakan RPD (hanya keluhan serupa belum penyakit sebelumnya), pemeriksaan abdomen dan ekstremitas tidak dilakukan, salah menyebutkan proyeksi foto thorax (disebutkan AP), pemeriksaan penunjang hanya 2 yang tepat (disebutkan EKG, foto thorax, dan marker jantung), kurang memperhatikan kenyamanan pasien (pasien sudah duduk kembali tapi diminta kembali untuk pemeriksaan JVP), edukasi kurang lengkap, pilihan obat hanya furosemid